Die Senatorin für Kinder und Bildung



Die Senatorin für Kinder und Bildung · Rembertiring 8-12 · 28195 Bremen

Ortsamt Schwachhausen/Vahr Wilhelm-Leuschner-Straße 27A 28329 Bremen

Beiräte Schwachhausen und Vahr

Auskunft erteilt

7immer

Tel. Fax

E-Mail:

Datum und Zeichen Ihres Schreibens

Mein Zeichen

(bitte bei Antwort angeben) 200-021-7 - 25/2017 - 3 - 1

Bremen, 24.01.2018

Einladung zur regionalen Planungskonferenz zur Schulstandortplanung Bremen-Mitte

Sehr geehrte Beiratsmitglieder,

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen in den Ortsämtern,

seit Mitte Dezember 2017 liegen die kleinräumigen, stadtteilbezogenen Prognosedaten des Statistischen Landesamtes für die Bevölkerungsentwicklung bis 2025 vor.

Aktuell erfolgt bei der Senatorin für Kinder und Bildung eine Auswertung dieser Daten hinsichtlich der anzunehmenden Entwicklung der Zahl der Schülerinnen und Schüler in den einzelnen Stadtregionen und Stadtteilen. Zeitnah liegen dann endlich die Planungsgrundlagen für die Fortschreibung der Schulstandortplanung in der Stadtgemeinde Bremen vor.

Wir hatten Ihnen im Beteiligungsverfahren im Frühjahr 2016 zugesagt, dass nach Vorlage der Zahlen und vor einer politischen Beschlussfassung auf der Ebene der Stadtgemeinde eine weitere Befassung der Beiräte erfolgen wird.

Gerne möchten wir Sie daher zu einer regionalen Planungskonferenz einladen, in deren Rahmen wir Sie über die Grundlagen der Bevölkerungsprognose, die vorausberechnete Entwicklung der Schülerzahlen und die im Rahmen der Schulstandortplanung vorgeschlagenen Maßnahmen an den Schulen informieren und mit Ihnen darüber diskutieren wollen.

Für die Planregion Mitte mit den Beiratsgebieten Mitte, Östliche Vorstadt, Schwachhausen und Vahr findet diese regionale Planungskonferenz statt am:

Samstag, 28. April 2018, 10 bis 14 Uhr, im Kippenberg-Gymnasium, Schwachhauser Heerstraße 62, 28209 Bremen Sicherlich ist ein Samstag sowohl für Sie als auch für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung ein ungewöhnlicher Sitzungstermin. Wir wollen aber einen Rahmen schaffen, der ausreichend Zeit bietet, um über die Planungen auskömmlich zu informieren, und Ihren Fragen einen angemessenen Raum bieten kann.

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir die Zeit bis zur regionalen Planungskonferenz verwaltungsintern nutzen wollen, einen gut durchdachten und mit den Schulen rückgekoppelten Planungsentwurf zu erstellen, und daher im Vorfeld keine individuelle Beiratsbefassung zur Schulstandortplanung mehr leisten können.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

im Auftrag